



おかむら通信 第99号

平成25年7月

みなさま、梅雨が過ぎてこれからは徐々に暑い季節へ向かいますが、体調をくずさないよう気をつけてください。つい先日には、韓国へ行って、大変貴重な経験をしてきました。掲示板もご覧になって、向こうの雰囲気を感じ取ってくださいれば、これ以上の喜びはありません。

院長より患者さんへ

① 乳がんについての感覚の微妙なずれ

検査方法には、マンモグラフィー、デジタルエコー（乳腺用）、CT、生検などがありますが乳がんの専門家（産婦人科ではありません）は、マンモグラフィーはオールマイティではなくあくまでもスクリーニング検査であり、エコー検査をもっと活用することを説いています。当院ではさらにエラストグラフィー検査を必要に応じ用いています。これから乳がん検診は、反省時期に入っており、エコーとマンモを1年おきに交互に行うようになるでしょう。

② 6月中旬 14/（金）15/（土）16/（日）の3日間

院長がお隣の韓国へ日韓親善とお互いを理解し合う直接、顔と顔を付き合わせて交流をさせていただきました。その中で、感じたことは

- 1 無条件で相手と理解し合おうとする力
- 2 言葉を発するよりも、ともかく仕事をしようとする力
- 3 計算ずくの雰囲気が消えている
- 4 マナーが極めて良くなっている
- 5 女性の能力が高い
- 6 しかし貧困、富裕の差が開き始めている
- 7 建築物（高層ビルなど）、車の進歩が目覚しい。
- 8 経済はやや陰りが見えてきている、

それにしても、親切、一緒に行った若い経営者達はすぐに打ち解けていました。参加した10人足らずの我々のために韓国の方、家族、子供、奥さん達40名が迎えてくれました。

③ 骨塩定量測定をぜひ、定期的に行ってください。女性、高齢の方、胃全摘手術などを受けている方々に。当院ではデジタル機器を用いて、正確かつ迅速に検査しすぐに結果をお知らせできます。

6月の活動紹介

- /1 (土) NTTDMCS と今後の医療情報ネットワークについて 当院
/3 (月) 松戸市行政の方と EMI ネットから IT ネット移行について 当院にて
/3 (月) 脳卒中地域連携の会 衛生会館
/12 (水) 夜間小児急病センターで診察 松戸市立病院
/14 (金) 韓国 釜山 にて 国際交流（双方の理解と親善のため）
/15 (土) 究極的には、アジアの平和を推進するためなのです。
/18 (火) 松戸市医師会定例理事会 衛生会館
/20 (木) 千葉県医師会総会・代議員会 千葉みなと
/27 (木) 院内 CT・エコー、エラストグラフィー・透視装置などの点検
/29 (土) 順天堂外科医の集まり、順天堂の外で活躍されている医師達と 埼玉県寄居にて

先日、「富士山」「三保の松原」が世界遺産に登録されました。

私の父が静岡県駿東郡小山町出身で小さい頃よく静岡に行きました。

富士山へは、五合目まで車で登ったことがありますか。歩いて登ったことはありません。世界遺産登録で日本の素晴らしさ世界中の人に知って頂ける機会が増えたと思います。

注目を集めると、日本に住んでいる人達が、自覚・自信を持った行動をして日本をアピール出来ればと思います。そして私もいつか富士山に登ってみたいのです。

暑さが続っています、体調には十分気をつけ下さいね。

今回の担当は、青木でして。

